



**CLASIFICAN MUNICIPIOS.** La Comisión del Interior de la Asamblea Legislativa, clasificó ayer los 262 municipios del país en cuatro categorías, a fin de adecuar las tarifas de arbitrios municipales.

## Alarma a los Padres de Familia Comunistas en U.

Alarma por la situación en que ha caído de nuevo la Universidad Nacional, en donde un grupo de individuos vinculados con la guerrilla se ha ubicado en puestos administrativos y

docentes claves, han extornado varios padres de familia que visitaron este periódico.

La denuncia coincide con un estudio dado a conocer por el Estado

Mayor de la Fuerza Armada, revelando que comunistas y agitadores se han infiltrado en todos los niveles, desde la dirección, docencia, estudiantes y trabajadores.

Se nos ha dicho que se estudia la forma de devolver el centro a los legítimos profesores, sin causar problemas a los estudiantes que sin tener vinculación alguna con los terroristas, resultarían afectados.

## Exigencias Terroristas para Liberar Alcaldes

El Gobierno de El Salvador tiene información de que hoy será presentado en el oriente del país un planteamiento del FMLN y el FDR, en el cual demandan una serie de exigencias a cambio de la libertad de los alcaldes que tienen secuestrados.

Para lo anterior han redactado una nota que firman los alcaldes secuestrados de Usulután y la cual será entregada por los familiares de los mismos.

Lo anterior fue dado a

conocer anoche por voceros del Ministerio de Cultura y Comunicaciones, quienes agregaron que se trata de una acción típica de la metodología marxista que irrespeta los derechos humanos y usa el terror y la presión psicológica, obligando a las personas que tienen secuestradas a suscribir un documento que refleja la posición y las demandas de las organizaciones extremistas del FMLN y

—Favor pase a la página 34.

## Matan a Tres Mujeres: Concepción Quezaltepeque Atacada por Terroristas

Tres mujeres y dos niños muertos, la destrucción parcial de la iglesia del lugar que fue dinamitada por los terroristas y decenas de heridos dejó el ataque que las bandas de comunistas realizaron ayer en la madrugada en Concepción Quezaltepeque, de Chalatenango.

El ataque ocurrió a eso de las dos de la madrugada cuando los habitantes de la localidad aún dormían. Los grupos de sujetos se apostaron en los contornos y haciendo disparos entraron hasta la casa que aloja la comandancia local, la que fue dinamitada; después llegaron a la iglesia y colocaron una bomba en la entrada principal, que fue destruida parcialmente. Los vecinos, alarmados salieron a las calles a pedir que no siguiera la destrucción, pero los hombres no atendieron y a cambio de ello dispararon contra los vecinos asesinando en el acto a tres mujeres y dos niños. Por parte de los terroristas hubo cuatro muertos.

Los soldados de la Defensa Civil y soldados del resguardo repellieron el ataque. Un soldado murió

paros.

El ataque fue repudiado por la población civil que vio en él una acción van-

—Favor pase a la página 11.

## Los Alimentos Naturales Propician la Buena Salud

La calidad de la dieta alimenticia moderna está cada vez más deteriorada. Es necesario promover el uso de los alimentos naturales de nuestra propia tierra, declara el naturalista Gustavo Hampl.

Dice que la salud física, mental y espiritual de la humanidad está en un franco declive como resultante de las enfermedades degenerativas. Esto se comprueba con el aumento del cáncer, diabetes, obesidad, ataques al corazón, colitis, gastritis y otras. Esta situación es objeto de estudio al hacer relación entre una dieta inadecuada y las enfermedades.

Dice el naturalista que en lugar de lo que fue una vez el concepto popular de los cuatro grupos básicos de alimentos (haciendo hincapié en los artículos de alto contenido grasoso) la nueva técnica

alimenticia los clasifica en 2 que son: a) Los que se consideran benéficos para quienes tienen enfermedades degenerativas; b) Los que se consideran de alto riesgo para las mismas.

### TRES CATEGORIAS DE ALIMENTOS

Dice el naturalista que en forma general los alimentos se pueden dividir en tres categorías: los que son más expansivos y que producen una tendencia mayor a la relajación; aquellos que son más restrictivos y que producen una tendencia mayor a la rigidez; los más centrados y que al comerse en proporciones equilibradas tienen el efecto de armonizar el estado de la persona con el medio ambiente.

TENDENCIA YIN Y TENDENCIA YANG Indica Hampl de acuer-

# Ubican 262 Municipios en Cuatro Categorías

En cuatro categorías ha dividido la Asamblea Legislativa a los 262 municipios del país, con el fin de ubicar adecuadamente la Tarifa de Arbitrios Municipales.

El presidente de la Comisión del Interior que ayer estudió el caso, contador Aristides Alvarenga, informó que todas las fracciones políticas de la Asamblea están de acuerdo en esta clasificación.

Las tarifas se ubicarán de acuerdo a las categorías correspondientes de los municipios, así no habrá muy altas para poblaciones pobres y muy bajas para ciudades industrializadas.

Actualmente hay tarifas onerosas que perjudican los intereses de pequeños comerciantes e industriales. Esas tarifas no están acordes a la realidad y situación que viven ciertas ciudades y poblados, principalmente las que sufren las embestidas de acciones terroristas.

Explicó Alvarenga que ya no habrá tarifas de nivel uniforme, sino que se adecuarán conforme la situación que viven algunas poblaciones. Serán uniformes en algunos rubros, como en el caso del alumbrado público, para que las compañías suminis-

trantes cobren las mismas tarifas.

Los municipios los clasifica esa Comisión en cuatro categorías: A, B, C y D.

Muchas habitantes de

diversas poblaciones del país han presentado solicitudes a la Asamblea, a fin de que se reformen estas tarifas, las cuales consideran onerosas.

## Rito Satánico Oficiaba Pervertidor de Menores

Se presume la existencia de un culto o secta de apariencias místico-religiosas y hasta satánico, a juzgar por objetos que han sido encontrados en la "clínica" del pervertidor de menores Napoleón Lara, capturado en Apulo, anteayer, juntamente con 70 menores de edad y 18 adultos.

En entrevista de EL DIARIO DE HOY con la

Viceministra de Justicia, Dra. Dina Castro de Callejas, esta dijo que en una "clínica" que Lara tenía en el Barrio del Modelo, en San Salvador, éste había erigido un altar e instalado una biblioteca con libros, cuyo contenido aún no se conoce, pero que tratan sobre "algún tipo de esoterismo

—Favor pase a la página 53.

## Es Necesario Reformar el Código de Menores

Para proteger a la juventud y la niñez del país es necesario hacer reformas al Código de Menores, sobre todo ahora que las autoridades han descubierto lugares de perversion de niños y jóvenes, opina el Dr. Rafael Morán Castaneda.

El descubrimiento de esta casa de perdición ha desagrado profundamente la conciencia nacional, agrega el diputado

del PCN. La existencia de estos lugares se conoce desde hace tiempo y ha sido por el descuido de parte de las autoridades en parar estos lugares de corrupción y abuso contra los menores.

Capturar a los dueños de estos "negocios" debe ser una constante actividad de las autoridades, quienes deben ser más

—Favor pase a la página 34.

### ROBOS DE VEHICULOS

Como en el "campus" universitario circulan libremente hombres armados, amparados en la inviolabilidad de la casa de estudios, con frecuencia se registran robos de automóviles, en algunos casos de los estacionamientos y en otros en asaltos a plena luz del día. Los dueños solamente reciben explicaciones de que "se los vamos a devolver, únicamente lo ocuparemos para un operativo". La situación es alarmante, dijo un padre de familia.

Además, se aprovecha cualquier oportunidad para inductrinar a los jóvenes que ingenuamente

—Favor pase a la página 11.



Dr. Rafael Morán Castaneda.

## Tablero Judicial

### Matan a Contador de Tenerife "El Búfalo" de Santa Ana

De dos balazos en la cabeza fue muerto el contador José Oscar Ramírez Cabrera, de 48 años, quien era jefe de personal de la tenería "El Búfalo", de Santa Ana, donde ocurrió el hecho.

Los testigos han informado a las autoridades policíacas que dos sujetos, aparentemente jóvenes, con las caras cubiertas con pañuelos, irrumpieron a la tenería a eso de la una de la tarde del martes, se colocaron frente a Ramírez y uno de ellos le hizo dos disparos a corta distancia, matándolo inmediatamente.

La Policía estableció que los criminales usaron un arma calibre 45.

Los dos asesinos huyeron y creen que en las inmediaciones de la Tenería los esperaba un vehículo.

Existe la posibilidad —dijo la Policía— que la muerte de Ramírez está relacionada con asuntos laborales de la empresa donde trabajaba.



CONVENIO CON PERU. La Comisión de Relaciones Exteriores de la Asamblea, emitió ayer dictamen favorable para un convenio bilateral de comercio suscrito entre El Salvador y Perú. Reformó algunas disposiciones en el documento. Fueron llamados los Lics. Angela de Orsenigo y Roberto Andino Salazar (2º y 3º a la derecha), funcionarios de la Cancillería.